

# Lager-Denken beenden

**Zum Artikel „Lästereien und Lager-Denken“ in der Ausgabe vom 12. November:**

Es kann schon lange nicht mehr die Rede von einem Marktsteinacher Fußball-Derby sein, da nur eine sehr geringe Anzahl der FCM-Spieler sich als Marktsteinacher bezeichnen können.

Erst vor wenigen Wochen war versucht worden, mit engagierten jungen Fußballern beider Vereine Möglichkeiten für eine gemeinsame Zukunft auszuloten. Dies wurde jedoch bereits bei Vorgesprächen rigoros durch die Vorstandschaft des FC Marktsteinach abgeblockt – ohne sich Gedanken zu machen, welche Konsequenzen dies langfristig für das Dorfleben und ebenso für den Erfolg der beiden Fußball-Mannschaften hat.

Anders klingt da schon der O-Ton von FC-Spielertrainer Martin Seltam: „Langfristig ist ein Zusammenschluss unabdingbar, wenn man sportlich voran kommen will.“

Fazit: Man kann nur hoffen, dass dieses Lager-Denken und die Lästereien irgendwann ein Ende haben. Mit sportlichen Grüßen für das „Wintersportgebiet“ von Marktsteinach:

**Holger Stumpf**

(stellvertretend für die Fußballspieler der DJK Marktsteinach)